

東京2025デフリンピック

校長 柳 伸彦

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。今年は巳年です。巳年は、脱皮をする蛇のイメージから「復活と再生」を意味するそうです。阪神淡路大震災から30年の節目の年、これまでの「忘れない」「伝える」「活かす」「備える」をさらに意識したいと思います。

昨年12月11日(水)に「人権出前授業」を行いました。講師として、車いす陸上競技でパラリンピックに日本代表選手として出場経験のある「古畑篤郎さん」にお越しいただきました。子供のころは、「どうして自分に障がいがあって、どうして周りとは違うんだろう?」と悩んでいたこと。パラ陸上競技と出会い、競技へのチャレンジを通して「自分なりに頑張ればいいんだ。」と考えるようになったこと。声優になる夢をもって、挑戦したこと。今は、仕事とアスリート活動を両立して、次のパラリンピックを目指していることなど、「限界を決めずにチャレンジすること」の大切さを学ばせていただきました。「できないことを数えるより、できることを数えよう」というメッセージは、多くの子供たちの心に響きました。古畑さん、本当にありがとうございました。

さて、昨年はパリオリンピック・パラリンピックで多くの感動をいただきましたが、今年は、11月に東京でデフリンピックが開催されます。デフリンピックとは、デフ+オリンピックのことで、デフ(Deaf)は、英語で「耳がきこえない」という意味です。デフリンピックは、国際的な「きこえない・きこえにくい人のためのオリンピック」で、4年ごとに開催されます。第1回大会は、1924年にフランスのパリで開催されたそうです。東京2025デフリンピックは、100周年の記念大会であり、日本で初めての開催になります。国際手話のほか、スタートランプや旗などを使った視覚による情報保障が特徴としてあります。大会ビジョンとしては、①デフスポーツの魅力や価値を伝え、人々や社会とつなぐ ②世界に、そして未来につながる大会へ ③“誰もが個性を活かし力を発揮できる” 共生社会の実現 ということが掲げられています。大会を通して、アスリートやアスリートを支える人々の姿から新たな学びを得たいと思います。

「復活と再生」の巳年、子供たちにも脱皮して自分の限界を突破し、新しい可能性を切り開く年にしてほしいと願っています。

1月の生活目標 『 外で元気よく遊ぼう 』

諸費 6日・16日



1月の行事予定



月	火	水	木	金
30	31	1	2	3
6	7	8	9	10
13	14	15	16	17
20	21	22	23	24
27	28	29	30	31

諸費	始業式(8:35~) 11:50下校	元日	給食開始 身体測定(6年) 委員会⑨(6h) 1~4年13:30下校 5.6年14:15下校	身体測定(5年) 1年13:40下校 2~6年14:15下校
成人の日	代表委員会 身体測定(4年)	月曜時間割 集会(1.6年 中休み) 身体測定(3年)	諸費 身体測定(2年) 集会(3.5年 中休み)	0.5 書き初め展(保護者鑑賞) スマホ出前授業(1.2年4.5h) 出前授業(5年2~4h) 出前授業(6年) 避難訓練(6h)
書き初め展(児童鑑賞) 集会(2.4年 中休み) 身体測定(あおば1年) 中央中クラブ見学(~22日)	書き初め展(児童鑑賞) 劇団四季(13:30~)	集会(1.6年 中休み) 児童生徒文化発表会書道展(~1/26)	1.3~6年13:40下校 全体研究授業(2年)	月曜時間割 集会(2.4年 中休み)
集会(3.5年 中休み) 現金徴収メ切	月曜時間割 公約宣言集会	集会(1.6年 中休み) クラブ⑧(3年見学)	集会(2.4年 中休み)	校内バスケットボール大会

2月行事予定(主なもの)
4日(火)昼会
7日(金)地区バスケットボール大会
14日(金)参観・懇談(1~5年)
21日(金)地区児童会
5日(水)委員会 校外学習(3年 歴史博物館・尼崎城)
10日(月)お別れ遠足(あおば) 13日(木)児童会役員選挙
17日(月)参観・懇談(6年) 19日(水)クラブ
28日(金)6年生を送る会

※ 毎週木曜日は定時退勤日となっています。ご理解ご協力をお願い致します。
※ スクールカウンセラー来校予定 10日(金)、24日(金)、31日(金)



*オープンスクール・書初展 17日(金) 2~5校時

日頃見てもらう機会の少ない授業や休み時間等の、学校生活や学習の様子を見ていただけたらと思います。書初の作品は各教室前の廊下に展示していますので、子どもたちの作品をゆっくりとご覧ください。

詳しくは、データ配信しています「オープンスクール・書初展のお知らせ」をご覧ください。

*「1.17は忘れない」防災訓練(児童のみ) 17日(金)

阪神・淡路大震災から30年をむかえます。経験と教訓をいつまでも忘れることなく、地震災害をはじめとした危機管理等対応の向上を図るため、「1.17は忘れない」防災訓練を実施します。本校では、「南海トラフ地震」の発生とその後の津波警報発令を想定して行います。この機会にご家庭でも、防災について話し合ってみてください。